

Le Prophète Muhammad a-t-il copié le Coran de la Torah ?

Si le Coran avait été à l'origine emprunté aux Juifs, ils se seraient empressés de l'attribuer à eux-mêmes. Les Juifs ont-ils revendiqué cela au moment de sa révélation ?

Il existe des différences notables dans les législations et les transactions, y compris la prière, le Hajj et la Zakat ? De plus, considérons le témoignage des non-musulmans sur la manière dont le Coran se distingue des autres livres, comment il ne pourrait pas provenir d'un être humain et comment il contient des miracles scientifiques. Lorsqu'un non-musulman admet la véracité d'une croyance, cela représente une preuve suffisante de son authenticité. Tout est un seul message du Seigneur des mondes, et il devrait être unique. Ce que le Prophète Muhammad a apporté n'est pas une preuve de fausseté ; au contraire, c'est une preuve de véracité. Allah a défié les Arabes, qui étaient excellents en rhétorique à l'époque, ainsi que les non-Arabes, de produire même un seul verset semblable ; cependant, ils ont tous échoué, et ce défi perdure encore aujourd'hui.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/48/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/48/>

Sunday 25th of January 2026 10:46:51 PM